



自治会だより

2023
新春号

～世代超え 気持ち繋がる
ふるさとへ～



元旦の高岩天満神社



あけましておめでとうござい
ます。皆様のご健康とご多幸を心よりお
祈り申し上げます。

オミクロン株が相変わらずおさま
らず、今年も気を緩めることなく、マ
スク・手洗い・3密注意を心がけてい
きたいと思います。とはいえ、全て行
事等を止めるのではなく、極力注意
をしながら実施できるものは実施し
ていくこともありなのではないかと
考えています。

昨年11月から白岡市として、新白
岡駅周辺地域を将来にわたって持続
的に発展させるため、先進的な制度
の導入や先端技術の実装などによ
り、「町の価値」を向上させる新たな
まちづくりを行う、という「新白岡ス
ーパーシティ・プロジェクト」を立ち
上げました。白岡市都市整備部街づ
くり課が、「新白岡駅周辺におけるエ

リアマネジメント勉強会」を新白岡
駅周辺の40名ほどのメンバーで開催
しています。11月「ほしい暮らしは自
分で作ろう」西村治講師、12月「今こ
そ問われる日常の価値」青木純講師、
1月「日常をともにつくる、その先に
見える暮らしの未来を考える」小嶋
直講師、2月「人と思いがけん引する
街づくり」加藤容一講師となってい
ます。昨年の2回に参加して、ベッ
ドタウンの街からの脱却を考えるのか
街そのものを受け入れて考えるのか
難しいものがあります。

白岡ニュータウンの高齢化と若い
世代の方の違いが
出てきています。
住みやすい街とな
りますよう自治会
も変化が必要とな
ってきているよう
に思います。



新春に寄せて

自治会長 小田木 文雄

「ごみゼロ・クリーン運動」報告

環境部長 阿部 秀夫

コロナ感染防止のため中止になっていましたごみゼロ・クリーン運動が、3年ぶりに11月6日(日)9時～10時に行われました。

当日は晴天に恵まれ、大人1、054名、お子さん80名、合計1、134名に参加していただきました



した。秋たけなわのため枯葉が主で、その他には草、缶・瓶、ペットボトルなどを集めてもらいました。

また、当日9時30ごろに、3丁目もみじ公園にシラオ仮面があらわれ、地域住民との交流を



深め、写真を撮りました。

今回のごみゼロ・クリーン運動では、けがや事故の報告がなく大変良かったと思います。住民の皆様、保安部・広報部をはじめ役員の皆様、自治会事務局、環境部班長さん、その他の班長さんのご協力に対して厚く御礼申し上げます。

「レッツクリーン運動」報告

12月20日(火)、白岡高校の生徒さんと悠友会、自治会で、ゴミ拾い活動を行いました。高校生と先

生方合わせて約70名、悠友会と自治会から30名が参加しました。

高校周辺を中心に、空き缶・ペット

ボトル・弁当の空箱など、様々なゴミを拾い、街がとても綺麗になりました。

ご参加された皆さま、ご

協力ありがとうございました。ご

協力ありがとうございました。



「いきいき交流会」報告

丸森 重明

第7波のコロナ禍が落ち着いて来た中での、社会福祉協議会白岡東支部主催の「いきいき交流会」が10月22日(土)ノースプラザで開催されました。

75歳以上の方が対象で、65名の方が参加されました。久々にお会い出来た喜びもあり、嬉しそうに挨拶を交わされていました。

初めに特殊詐欺対策のDVDを視聴し、その後、1丁目在住の松本さんとご友人の野崎さんによる、ピアノ・ギター演奏が始まりました。参加者の皆さんは体や足でリズムを取られるなど、思い思いに楽しまれている様でした。また、引き込まれるようなトークと、素晴らしい歌声に「もっと聞きたい！」と言われていた方も沢山いました。



正に会合の名前の如く「いきいき交流会」となった様でした。

自主防災訓練の結果について

自主防災会会長 田端 勇治

昨年の11月20日(日)、ご自宅の門扉、ドアノブ、門灯などに「無事ですタオル」を掲出する防災訓練を実施いたしました。午前9時から午前11時まで掲出し、各街区の班長さんが掲出状況を確認し、災害対策本部(1丁目集会所)に報告していただきました。

掲出率は、

- 1丁目 54% (昨年69%)
- 2丁目 69% (昨年75%)
- 3丁目 68% (昨年93%)
- 全体で 64% (昨年76%)

となりました。

大地震の際、万が一負傷し動けないときなど、「無事ですタオル」が出ていない、おかしいな!とご近所の人に気づいていただきっかけになりますので、今後ともご協力をお願いいたします。



「こどもふれあい広場」報告

丸森 重明

社会福祉協議会白岡東支部主催による、「こどもふれあい広場」が11月26日(土)に、東小学校の体育館にて、校長先生・保護者の皆様が見守る中、地域の小学生50名が参加して開催されました。

子供たちは、ICラジオ・万華鏡・ジェルキャンドル作りの3種類のの中から、一つ選んで作成に挑

「歳末パトロール」報告

保安部長 岩崎 明正

昨年同様コロナ禍のなか、12月28日(水)午後3時から保安部員4グループによる歳末防犯パトロールを実施しました。

拍子木で調子を取り、メガホンで『防犯パトロール実施中』を呼びかけ、町内を4コースに

戦していました。

いざ作成に取り掛かると、夢中になって取り組んでいる子供たちの姿が印象的でした。出来上がった作品に、「うわー、きれい」など、子供たちの声や笑顔が溢れる行事となりました。



分け約1時間かけて巡回しました。

厳しい寒さの中、途中で小学生が参加したり、行き交う人から『頑張って』『ご苦労様』など温かい声援をいただきました。来年度は従来通りの活動が出来ることを期待しております。



編集後記

コロナの影響で制限がまだある中、昨年に実施されたごみゼロ・クリーン運動は、久々にご近所の方々のお顔を見ることができて心和む一日となりました。

まだまだ家に閉じこもりがちですが、今年こそコロナ前の生活に戻れることを願っています。

(竹中)